

Ganar Alcorcón defiende que la “democracia la trajo el pueblo, desde cada barrio y cada municipio” en el 50 aniversario de la muerte del dictador

- La formación municipalista destaca que la transición a la democracia no habría sido posible sin la lucha vecinal desde la que se conquistaron derechos de los que hoy disfrutamos como el acceso a servicios públicos esenciales, la libertad de expresión o de sindicalización laboral.
- Miriam Benítez, portavoz de Ganar Alcorcón, ha señalado en redes sociales que “Lo que hoy tenemos lo consiguieron nuestros abuelos luchando mano a mano con sus vecinos, no la dictadura. Hoy, en el aniversario de su muerte, miremos atrás con memoria. Porque la democracia la trajo el pueblo, desde cada barrio y cada municipio. Y Alcorcón es el mejor ejemplo”.

20/11/2025

Ganar Alcorcón defiende que la “democracia la trajo el pueblo, desde cada barrio y cada municipio” en el 50 aniversario de la muerte del dictador. La formación municipalista destaca que la transición a la democracia no habría sido posible sin la lucha vecinal desde la que se conquistaron derechos de los que hoy disfrutamos como el acceso a servicios públicos esenciales, la libertad de expresión o de sindicalización laboral.

Miriam Benítez, portavoz de Ganar Alcorcón, ha señalado en redes sociales que “Lo que hoy tenemos lo consiguieron nuestros abuelos luchando mano a mano con sus vecinos, no la dictadura. Hoy, en el aniversario de su muerte, miremos atrás con memoria. Porque la democracia la trajo el pueblo, desde cada barrio y cada municipio. Y Alcorcón es el mejor ejemplo”.

Desde Ganar Alcorcón ven con preocupación discursos negacionistas que blanquean el periodo más negro y represivo de nuestro país, que está calando en una parte de la población, incluida en algunos sectores de la juventud, y ponen como ejemplo Alcorcón: “Aquí los niños estudiaban en barracones, ni siquiera teníamos hospital, algo que hoy damos por hecho. Y esto no llegó hasta que los vecinos empezaron a organizarse”.

“El movimiento vecinal reclamó lo que hoy nos parece normal: atención sanitaria, barrios cuidados, espacios culturales, derechos. Y es que gracias a esas demandas y a esa presión fue que llegó la democracia”, ha señalado Miriam Benítez.

“Se vivía con menos derechos, con menos libertad y por encima, sin servicios públicos”, ha afirmado la portavoz de Ganar Alcorcón, que ha puesto en valor la importancia de los movimientos populares y sociales a la hora de hacer posible la transición real hacia la democracia que hoy disfrutamos en nuestras ciudades.